

Lieber Bezirksausschuss Trudering-Riem,

mein Name ist und ich bin Mieter eines Tiefgaragen-Stellplatzes in der Flughafen Riemstraße.

Leider wird in dieser seit Beginn geparkt ohne jegliche Regeln zu beachten! Auch die durch die Landeshauptstadt München aufgestellten Parkverbotschilder/Halteverbotschilder welchen dabei nicht.

Jedes Mal wenn ich meinen Tiefgaragen-Stellplatz nutzen möchte darf ich an ewigen schlagen an geparkten Fahrzeugen auf der Straße vorbei fahren bzw. zum Teil wieder rückwärts fahren damit der entgegenkommende Verkehr durch fahren kann! Des Weiteren wird auch in den Tiefgaragen Einfahrten geparkt was das einfahren zusätzlich erschwert!

Ich bitte Sie im Sinne aller hier dringend zu handeln! Wenn man gegen falsches Verhalten nicht sofort etwas macht wird es nur schlimmer und das ist der Fall!

Leider kann die Polizei nur etwas machen wenn die „Person“ die die Halteverbotschilder veranlasst hat sich darüber beschwert!

Gerne können wir uns am Abend oder am Wochenende zu einer Begehung treffen. Zu diesen Zeiten ist es besonders schlimm!

Gerne kann ich Ihnen auf Wunsch Fotos zu kommen lassen.

Ich bitte höflichst um Unterstützung und Abhilfe dieser Situation!

Gerne können Sie mich jederzeit telefonisch erreichen oder alternativ per E-Mail

Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung und für ein kurzfristiges Feedback!

Mit freundlichen Grüßen